

AUSZUG AUS DER ZEITUNG					
<input type="checkbox"/> Rheinische Post	<input type="checkbox"/> Neue Rhein Zeitung	<input checked="" type="checkbox"/> Niederrhein Nachrichten	<input type="checkbox"/> Klever Wochenblatt	<input type="checkbox"/> Gocher Wochenblatt	<input type="checkbox"/> Kurier am Sonntag
<input type="checkbox"/> sonstige Zeitung:					
ERSCHIENEN IN	<input type="checkbox"/> Kleve	<input checked="" type="checkbox"/> Goch	<input type="checkbox"/> Geldern	<input type="checkbox"/> Kevelaer	
<input type="checkbox"/> sonstiger Ort:			VOM: 17.07.2024		



Stolze 4.640 Jahre Haus Freudenberg

Stolze 4.640 Jahre Zugehörigkeit zu Haus Freudenberg kamen bei der großen Jubiläumsfeier der Werkstatt für Menschen mit Behinderung im Kreis Kleve zusammen. Festlich geschmückt war die Halle im Kernwasser Wunderland in Kalkar, als 173 Freudenberger für ihre Jubiläen

geehrt wurden. Nach der Begrüßung durch Freudenberg-Geschäftsführerin Barbara Stephan und Beatrix Heistermann, Leiterin des Sozialen Dienstes in Haus Freudenberg, erhielt jede und jeder Jubilar eine Urkunde sowie ein Geschenk. Mit Gesang von Vivian Kowalski und jeder Men-

ge Applaus wurde die Ehrung zu einem schönen Festakt. Insgesamt 76 Beschäftigte und Mitarbeiter feierten ihr 20-jähriges Jubiläum, 38 ihr 25-jähriges, 14 Damen und Herren sind bereits seit 30 Jahren dabei. Auf bereits 35 Jahre Zugehörigkeit blickten 23 Jubilare. Neun Freudenberger

feierten ihr 40-jähriges und sogar 13 Personen ihr 45-jähriges Jubiläum in der Haus Freudenberg GmbH. Zum Abschluss gab es ein gemeinsames Mittagessen, bei dem zahlreiche Anekdoten aus den vielen Jahren ausgetauscht wurden.

Foto: Haus Freudenberg